



# こまくさ

令和5年

4月11日 No2

仙北市立生保内小学校

学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

## 令和5年度入学式

### ～全員そろって生保内小学校のスタート～

令和5年度入学式を4月10日(月)に行いました。まずは、新一年生「にじ」学年の22名のみなさん、ご入学おめでとうございます。入学式では、新入生がステージの前に並び、担任の先生からの氏名点呼に、みんな元気いっぱいに返事ができました。その姿は「にじ」のように、キラキラ輝いていました。



4月から学校生活においてマスクの着用をもとめないことが基本になり、コロナ禍前に近い形で入学式を行いました。マスクの着用に関しては家庭の判断にお任せすることになりましたが、検温・手指消毒等の感染対策をとりながら全校児童、全職員の参加で実施することができました。10日より全校児童161名、職員数22名による令和5年度の学校生活がスタートしました。学校教育目標「夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!」に向かい、子どもたちと職員が学校生活を充実させていく中で、子どもたち一人一人がそれぞれのよさを発揮できるよう頑張りたいと思います。今後とも本校の教育活動に対して、ご協力とご支援をお願いいたします。



### 【入学式式辞・抜粋】

(前略)皆さんの入学したこの生保内小学校は、やさしく・かしこく・たくましい子どもたちがたくさんいる学校です。すぐみんなと仲良くなると思いますが、心配なことは一つもありません。みなさんの前にいるお兄さんやおねえさんが、みなさんを優しく見守ってくれます。安心してくださいね。

一年生のみなさん、今日は校長先生と約束をしてほしいことが三つあります。

一つめは、「返事や挨拶をしっかりしましょう」ということです。さきほどのみなさんの返事は、とても立派でした。挨拶も、明るい声で、元気に言える子になりましょう。

二つめは、「自分のことは自分でしましょう」ということです。朝は一人で起きられますか。おうちの人に言われなくてもきちんと顔を洗ったり歯を磨いたりできますか。一人でできる子はよい子です。ですから、学校でも自分でできることは、自分から進んで何でもやれる子になってください。

三つめは、「友達となかよく勉強したり遊んだりしましょう」ということです。みんなと仲良く遊ぶととても楽しいです。友達と一緒に勉強するとどんどんわかります。困ったときには、友達が助けてくれます。自分からも友達に親切にしましょう

(中略)保護者の皆様に申し上げます。お子様のご入学本当におめでとうございます。私たち教職員は、一人一人のよさを伸ばしていけるよう精一杯努めていきます。生保内小学校の児童として、健やかにそして逞しく成長できるよう、学校と家庭、地域の方々との連携を深めながら、歩んで参りたいと思います。

小学生としての第一歩を踏み出した新入生の姿を優しく見守るお兄さんお姉さん達の姿もとても素敵でした。